



## Trading mineur

-----  
Par Julianser

Bonjour, je me présente j'ai 16 ans et je souhaite devenir Trader rentable sur le long terme, le petit bémol c'est que je suis déjà rentable ( compte démo ) et je souhaite donc me déclarer en tant qu'auto-entrepreneur pour obtenir un code SIRET, avoir donc un plafond plus élevé que si je n'étais pas auto-entrepreneur et pouvoir commencer a trader sur une plateforme de Propfirm le soucis c'est que je n'est sûrement pas l'âge l'égal pour trader avec un vrai capital et me déclarer comme auto-entrepreneur, donc viens cette fameuse question : comment faire ?

Je vous remercie d'avance pour votre réponse, ceci me tient vraiment a c?ur j'espère pouvoir commencer au plus vite car pourquoi perdre une si belle opportunité juste à cause de mon âge ?

Bien Cordialement.

-----  
Par Isadore

Bonjour,

Attendez d'être majeur, cela vous laissera le temps de vous former et surtout de réunir un capital suffisant. C'est un métier qui demande d'avoir à dispositions plusieurs dizaines de milliers d'euros (mais plusieurs centaines de milliers d'euros pour réussir) et de solides connaissances en économie, finance, mathématiques...

je suis déjà rentable ( compte démo )

Vous êtes "déjà rentable" sur un compte fictif, avec l'argent fictif et sur un marché fictif qui tente d'imiter le réel.

C'est exactement le même principe que de savoir conduire ou piloter sur simulateur : si ça peut permettre d'apprendre des principes de base, ça ne dispense pas de l'apprentissage réel.

Les meilleurs traders arrivent à obtenir un rendement régulier de 5 à 10 % mensuels par mois. Avec un capital à six chiffres, cela fait une somme décente. A moins que vous ne soyez déjà riche, même avec beaucoup de chance ce ne sera pas du tout "une belle opportunité" pour vous. Au vu du temps de travail requis, faire du baby-sitting ou travailler comme caissier à la supérette du coin sera bien plus rentable.

Les banques recrutent leurs traders à bac +5, voire au niveau du doctorat. Si la carrière vous tente, prenez la direction du bac S, puis licence et master dans le domaine de la finance, avec idéalement beaucoup de mathématiques.

-----  
Par Julianser

Bonjour,

tout d'abord merci pour votre réponse c'est aimable de votre pars cependant comme je tient à le rappeler je suis belle est bien " rentable " sur le marché du forex qui lui est belle est bien réel, même si mon capital est lui fictif cela ne change en rien mes gains. D'ailleurs pour vous répondre ma stratégie permet de faire 6 a 7 % par mois ce qui est déjà pas mal haha et pour ce qui est du gros capital, les propfirm sont la pour ca c'est pour cela que je les mentionner au dessus.

Toute fois je comprend votre inquiétude je suis peut-être trop jeune dans le domaine mais je souhaite vraiment pouvoir obtenir ce statut de auto-entrepreneur, il n'y a t'il vraiment aucun moyen ?

-----  
Par Isadore

On ne peut pas investir sur le Forex sans argent réel. Vous n'êtes rentable que dans une simulation qui tente d'imiter le fonctionnement du marché. Vous avez joué avec un capital fictif pour acheter des actions fictives sur un marché virtuel plus ou moins réaliste.

L'on trouve des simulateurs de conduite ou de pilotage très réalistes, mais qui n'imitent jamais parfaitement la réalité. Cela permet d'apprendre à localiser les commandes et s'entraîner à quelques manœuvres. Mais cela ne permet pas de savoir piloter.

Votre compte actuel vous fait tester votre "stratégie" sur un "marché" qui est intégralement généré par ordinateur. C'est un outil éducatif pour permettre au investisseurs potentiels d'apprendre à manier un compte et un outil commercial pour appâter le client. Si le site est honnête, la simulation est aussi réaliste que possible. S'il est malhonnête, les "cours" sont manipulés pour pousser

Toute fois je comprend votre inquiétude je suis peut-être trop jeune dans le domaine mais je souhaite vraiment pouvoir obtenir ce statut de auto-entrepreneur, il n'y a t'il vraiment aucun moyen ?  
Vous pourriez être micro-entrepreneur (l'auto-entreprise n'existe plus) en étant émancipé.

Mais on ne peut pas exercer le métier de trader sous ce régime, donc la question ne se pose pas.

es propfirm sont la pour ca c'est pour cela que je les mentionner au dessus  
Il y a suffisamment de traders qualifiés, diplômés et rentables sur le marché pour que les entreprises sérieuses trouvent à qui confier leur capital.

Les "sociétés d'investissement" que vous évoquez font payer cher le droit de passer des "challenges" sur leur simulateur que moins d'1 % des candidats réussissent. C'est leur première source de revenus. Quand ce n'est pas une escroquerie pure et simple, les candidats se voient mettre à disposition un capital à faire fructifier avec des objectifs de rendement élevés et une obligation de fortement limiter les pertes journalières sous peine d'être éjectés.

Il existe assez d'investisseurs diplômés et expérimentés sur le marché pour que les sociétés sérieuses trouvent à qui confier leurs fonds. Les gens sérieux ne confient pas leur capital à des inconnus même s'ils sont doués sur simulateur. Tout comme ils n'envisageront pas monter dans un avion piloté par un champion de pilotage en simulation.

-----  
Par jpgroussard

Bonjour Julienser,

en m'abstenant de tout commentaire, c'est extrêmement simple pour vous. Allez voir vos parents, ils savent et peuvent vous aider !

Cdlt